

Liebe Kolleg\*innen,

zum 01.04.2025 wurde ein neuer Referendarpersonalrat für den OLG-Bezirk Braunschweig gewählt!

Wir freuen uns sehr, euch mitteilen zu dürfen, dass wir, Sophia Nehring, Johannes Koch und Isabel Wustrow, dieses Amt bis Ende März 2026 übernehmen dürfen.

Zunächst möchten wir uns herzlich bei unseren Vorgängern Simon Gerndt, Imke Pollack und Michelle Kräcker für ihr Engagement und ihre Arbeit im vergangenen Jahr bedanken!

Als Referendarpersonalrat vertreten wir eure Interessen gegenüber dem Oberlandesgericht und – sofern erforderlich – auch gegenüber dem Landesjustizprüfungsamt.

Unsere Zuständigkeit umfasst unter anderem Themen wie:

- Ablehnungen von Nebentätigkeits- oder Teilzeitanträgen
- Entlassungen
- Schwierigkeiten mit AG-Leiter\*innen oder Ausbilder\*innen
- Fragen und Probleme im Zusammenhang mit dem zweiten Staatsexamen (z. B. E-Examen, Pausentage, Prüfungsorganisation)

Uns ist bewusst, dass der juristische Vorbereitungsdienst nicht nur fachlich, sondern auch persönlich herausfordernd sein kann. Daher stehen wir euch jederzeit unterstützend bei Konflikten, Unklarheiten oder allgemeinen Anliegen zur Seite. Unser Ziel ist es, auf Missstände aufmerksam zu machen und aktiv an Verbesserungen mitzuwirken.

Habt ihr Fragen, Anregungen oder braucht Unterstützung? Zögert nicht, euch bei uns zu melden! Gerne auch anonym oder vertraulich.

Ihr erreicht uns:

✉ per E-Mail an: [OLGBS-Referendarpersonalrat@justiz.niedersachsen.de](mailto:OLGBS-Referendarpersonalrat@justiz.niedersachsen.de)

📱 über Instagram per Direktnachricht: [@referendarpersonalrat\\_olg\\_bs](https://www.instagram.com/referendarpersonalrat_olg_bs)

Auf Wunsch können wir auch persönliche Gespräche oder Telefonate vereinbaren.

Wir freuen uns auf den Austausch mit euch und wünschen euch eine spannende, lehrreiche und erfolgreiche Zeit im Referendariat!

Eure Isabel  
Eure Sophia  
Euer Johannes

